



Le Ministre

Luxembourg, le 06/11/2025

Objet : Sondage « Gamechangers – fir e staarke Veräin »

Chères et chers engagé(e)s dans le monde du sport,

Dans le cadre du renforcement et du développement des capacités organisationnelles des associations sportives au Luxembourg, j'ai confié à l'Institut national de l'activité physique et des sports (INAPS) la mise en œuvre d'un sondage national auprès des clubs sportifs.

Le principal objectif de ce sondage, qui sera lancé sous peu et restera accessible pendant quatre semaines, est d'identifier les défis et les besoins rencontrés sur le terrain. L'ambition est claire : offrir un soutien ciblé aux clubs sportifs, les accompagner dans leur évolution et garantir leur pérennité. Le questionnaire a été élaboré en collaboration avec la société QUEST, spécialisée dans les études et la recherche appliquée, afin d'assurer une approche méthodologique rigoureuse.

Ce sondage s'adresse à toute personne activement engagée dans un club sportif : membres du conseil d'administration, du comité, de la commission des jeunes, athlètes, entraîneurs, parents, bénévoles et toute personne engagée dans la vie du club. Chacun d'entre vous joue un rôle essentiel dans le fonctionnement et le développement du sport au Luxembourg – j'ai besoin de vous et votre avis compte !

Le sondage est disponible en allemand, français et anglais. Les résultats serviront de base pour définir les prochaines étapes du plan d'action, notamment le développement d'offres de formation et de processus d'accompagnement adaptés aux réalités des clubs.

Le Ministère des Sports et l'INAPS tiennent à réaffirmer leur engagement à soutenir les acteurs du terrain, qu'il s'agisse de bénévoles ou de professionnels du sport. Le bon fonctionnement et le succès du système sportif luxembourgeois reposent sur une diversité de compétences, d'engagements et de formes d'implication.

Ce sondage est avant tout conçu afin de mieux vous comprendre, vous soutenir et vous aider à grandir. Votre participation est essentielle.

Pour conclure, un grand merci à toutes les personnes actives dans un club – vous êtes de véritables « Gamechangers » ! Sachez que votre engagement est précieux et profondément apprécié.

Ensemble, renforçons les clubs sportifs et construisons une communauté sportive durable, vivante et solidaire, fondée sur le respect, l'estime et le soutien mutuel.

Le Ministre des Sports

Georges Mischo